

16 Octobre 1726. M^r. Begon, Intendant (*c.-a.-d.* cidevant Intendant), sa femme et sa famille se sont embarqués pour la France au grand regret de toute la colonie.

Le Marquis de Beauharnois et l'Intendant, M^r. du Puy, ont fait visite aux Jésuites.

11 Mai 1749. M^r. de Pontbriand, évêque de Québec, a consacré l'église des Recollets. On a tiré du canon pendant la messe, et au salut une salve de 21 coups.

Mai 1750. Le Père Tournois qui desservait le Sault fut déplacé par le Gouverneur Général, M^r. de la Jonquière. Cela fut fait sans consulter ni l'Evêque, ni le Supérieur des Jésuites. Ils se plaignirent tous deux. L'Evêque écrivit au Gouverneur à ce sujet, mais sans résultat. Le Gouverneur décida d'abord que M^r. de la Bretonnière serait envoyé pour le remplacer, mais ensuite il donna des ordres au Père Hoquet qui y alla.

* 1^{er} Juin 1750. M^r. de la Ville Angevin, official, théologal et chanoine de la cathédrale, banni de l'Evêché par M^r. de Pontbriand, Evêque de Québec, ayant demandé retraite dans notre maison, l'Evêque s'y oppose, tous nos pères demandent qu'il soit admis et menacent en cas de refus d'en écrire à Paris et à Rome; il est donc reçu, l'Evêque nous en veut du mal.

Octobre 1750. La vaisseau du Roi, l'Original, construit à Québec fut perdu quand il fut mis à l'eau au Cap Diamant.

1755. Les Religieuses de l'Hôtel-Dieu, après leur incendie du 7 Juin, occupèrent le corps de logis du collège où se trouvaient autrefois nos élèves.